

Extrait des *Annales de la Société Belge de Médecine Tropicale*.  
Tome XXXV — N° 6 — 1955.  
(Pages 709-710.)

**Sur la priorité  
de la découverte des larves de Trombiculidae  
dans les fosses nasales des mammifères**

PAR

**A. FAIN.**

*(Accepté pour publication le 17 décembre 1955.)*

---

Dans une note signée par J. R. Audy et P. H. Vercammen-Grandjean et parue dans la revue « Nature » (1955, vol. 175, fév. 5, p. 263), il est fait mention de la découverte de larves de Trombiculidae dans les fosses nasales de rongeurs. Ces auteurs attribuent la priorité de cette découverte à l'un d'eux. Le travail auquel ils se réfèrent est daté du 30 octobre 1953 (P. H. Vercammen-Grandjean : *Revue de Zoologie et Botanique Africaines*, XLVIII, n<sup>os</sup> 1-2, 17).

En réalité cette découverte avait déjà été signalée 8 mois auparavant dans notre note préliminaire intitulée : « Les fosses nasales, nouvelle localisation parasitaire des larves de Thrombidions chez les rongeurs (Note préliminaire) ». Cette note a paru dans les *Ann. Soc. Belge Méd. Trop.*, XXXIII, fascicule 1, pp. 41-42, elle est sortie de presse en février 1953, et était signée A. Fain et Vercammen-Grandjean.

---